
 + информационные сообщения, извещения, конкурсы, торги

Правительство вводит новые ограничения 
на работу мигрантов

Членов Совета 
Федерации попросят 
сдать дипломатические 
паспорта
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В Совете Федерации задумались над тем, как вернуть 
в Россию выведенные из нее активы, и разработали 
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Парламент попытается 
вернуть в Россию беглый капитал

Как рассказал 
один из авто-
ров документа, 

сенатор Константин 
Добрынин, законода-
тели намерены вве-
сти амнистию на воз-
вращаемый «беглый» 
капитал и установить 
налоговую ставку в 
размере 2,5 процен-
та. В качестве еще 
одного мощного сти-
мула предусмотрена 
и личная амнистия 
для совершивших 
финансовые про-
ступки. «Такого рода 
амнистия организу-
ет расширенную за-
щиту тех, кого она 
касается, притом что 
сомнительные при-
обретения амнисти-
руются. Амнистия 
и маленькая ставка 
налога будут стиму-
лировать возвращение беглых 
денег, которые вольются в от-
ечественный денежный рынок», 
- убежден Добрынин.

При этом законопроектом 
определяется период деклари-
рования возвращения капитала, 
который должен растянуться по 
времени и составлять восемь 
месяцев с 1 января 2015 года по 
31 августа 2015 года. По словам 
Добрынина, за последние меся-
цы сумма легально вывезенных 
денежных средств составляет 
не менее 200 миллиардов дол-
ларов. С учетом же теневого 
оборота вывезенных денег об-
щий объем может составить до 
одного триллиона долларов. 
«Если законопроект, который мы 
внесем в Госдуму, будет одобрен, 
то в результате амнистии может 

в страну вернуться не менее 10 
процентов вывезенных денежных 
средств, а это примерно 100 мил-
лиардов долларов», - подчеркнул 
сенатор. Сумма же, которая по-
ступит в виде налогов в госбюд-
жет, может составить более двух 
миллиардов долларов.

Сенатор напомнил, что в мар-
те 2007 года в России вступил 
в силу закон, упрощающий по-
рядок декларирования дохо-
дов физических лиц. Это была 
своего рода попытка налоговой 
амнистии, однако ее результаты 
оказались не очень удачными. 
«Объем платежей, поступивших 
от граждан, оказался минималь-
ным - чуть более 611 миллионов 
рублей, и легализовано было 
теневых доходов около 5 мил-
лиардов», - отметил Добрынин.

Причину этого парламента-

рий видит в том, что граждане 
опасаются декларировать не-
законные доходы, боясь воз-
можного разбирательства с 
правоохранительными органами. 
Подготовленным законопроек-
том, подчеркнул сенатор, гаран-
тируется конфиденциальность 
персональных данных, а также 
конфиденциальность совершае-
мых финансовых операций. «На-
логовая амнистия предпринима-
лась во многих странах мира, в 
частности, в Германии и Италии, 
и позволила вернуть в казну не 
один миллиард евро, - отметил 
он. - Мы надеемся, что наши 
коллеги из Госдумы подключатся 
к обсуждению этого законопро-
екта и, возможно, внесут свои 
предложения либо предложат 
что-то подкорректировать».

Виталий Петров

Депутатам 
Госдумы 
соответствующее 
распоряжение 
уже поступило.

Членов Совета Феде-
рации вслед за депу-

татами Госдумы попросят 
организованно сдать на 
хранение дипломатические 
паспорта, которые они по-
лучают на срок полномочий 
и должны использовать для 
командировок за рубеж. Не-
сколько дней назад аппарат 
палаты уведомил сенаторов 
об этом в устной форме, 
само распоряжение спике-
ра Валентины Матвиенко 
готовится и будет разосла-
но в ближайшие дни, со-
общили «Ведомостям» два 
собеседника в Совфеде: 
«Помощников сенаторов 
обзвонили и увeдомили, что 
готовят официальное распо-
ряжение». «Мы ожидаем, что 
его пришлют уже сегодня», 
— подтверждает один из 
членов Совета Федерации. 
Депутат Госдумы от КПРФ 
Вадим Соловьев говорит, 
что слышал о готовящемся у 
коллег ужесточении правил 
хранения диппаспортов. 
Председатель комитета Со-
вфеда по регламенту Вадим 
Тюльпанов сказал, что на 
данный момент у него такой 
информации нет.

По закону сенаторы, как 
и депутаты и сотрудники 
министерств и ведомств, 
которым для служебной 
необходимости предостав-
ляются дипломатические и 
служебные паспорта, долж-
ны сдавать их в течение трех 
дней после каждой коман-
дировки. На практике этого 
часто не происходит — мно-
гие предпочитают не сда-
вать документ, например, из 
соображений практичности.

Диппаспорт предостав-
ляет его обладателю ряд 
преимуществ при пересе-
чении границы и дает право 
без визы въехать на терри-
торию некоторых стран — в 
частности, членов шенген-
ского соглашения. Ранее 
на этой неделе агентство 
РБК сообщило, что спикер 
Госдумы Сергей Нарышкин 
потребовал от депутатов 

до 31 октября сдать вы-
данные им диппаспорта на 
хранение и не пользоваться 
ими по своему усмотрению. 
В качестве обоснования 
в обращении Нарышкина 
было указано, что в услови-
ях ухудшения отношений и 
санкций со стороны США, 
ЕС и Японии «нарушение 
депутатами порядка ис-
пользования диппаспортов 
может вызвать непредска-
зуемые последствия».

В Совете Федерации 
«с полицейскими никто за 
сенаторами никогда не хо-
дил», но формально это 
правило действовало всег-
да, поясняет сотрудник ап-
парата одного из комите-
тов, который работает в 
верхней палате с 1990-х гг. 
Члены палаты часто бывают 
в командировках, в том чис-
ле за границей, и сдавать 
документ после каждой 
поездки даже физически 
неудобно, поэтому многие 
действительно не всегда 
исполняют это требование, 
говорит сенатор, добавляя: 
«Ну, скажут сдать — значит, 
сдам». Соловьев решение 
руководства Совфеда под-
держивает: «Закон должен 
быть един для всех. Приехал 
из командировки — сдал 
служебный паспорт. Если 
направляешься в частную 
поездку — то по общеграж-
данскому».

Петр Козлов,
Vedomosti.ru

Планируется установить 
предельно допустимое 
количество иностранных 
рабочих в строительстве, 
сельском хозяйстве и на 
транспорте.

Как выяснили «Известия», 
правительство намерено 

в 2015 году расширить список 

видов экономической деятель-
ности, которых коснутся огра-
ничения по количеству занятых 
в них иностранцев. Количество 
работающих на территории Рос-
сии мигрантов утверждается 
ежегодно постановлением прави-
тельства, которое регламентирует 
допустимый процент иностранных 
работников в той или иной сфере 
экономики в каждом субъекте РФ. 

Если в прошлом году ограниче-
ния касались только розничной 
торговли, продажи алкогольных 
напитков, фармацевтических то-
варов и различной деятельности 
в области спорта, то сейчас пред-
лагается дополнить список такими 
сферами, как транспорт, сельское 
хозяйство и строительство.



2 № 67-68 (479-480) от 31 октября 2014 года Äåïóòàòñêèé êðóã 2 Äåïóòàòñêèé êðóã

?

Несмотря на то, что 
теле- и радиоэфиры 
наполнены 
предупреждениями 
о том, что сердечно-
сосудистые 
заболевания - основная 
причина смертности 
населения, люди по-
прежнему надеются 
на «авось». Но 
«Пенсионер» вновь 
призывает читателей 
задуматься о состоянии 
здоровья и постараться 
предупредить такое 
грозное заболевание, 
как инсульт. 

Среди факторов 
р и с к а  о с о б о е 

значение имеют гиподи-
намия, лишний вес, не-
стабильное артериаль-
ное давление, высокое 
содержания холестери-
на в крови, увлечение 
солёными и острыми 
блюдами, курение и зло-
употребление спиртны-
ми напитками. По во-
просам о том, как можно 
избежать инсульта, чи-
тателей консультирова-
ли участники «горячей 
телефонной линии»: 
главный специалист 
по профилактической 
медицине Министер-
ства здравоохранения 
ñвердловской обла-
сти ñветлана Влади-
мировна ãлóхоВñêàя 
и главный невролог 
областного Министер-
ства здравоохранения àндрей 
Марисович àлàшååВ.

Напомним, что «горячая ли-
ния» была организована в рам-
ках проходящей сейчас в нашей 
области масштабной акции 
«Останови инсульт!».

ïо каким признакам мож-
но распознать инсульт, 
что делать, если он слу-

чился?

- Признаки инсульта легко за-
помнить, есть простое правило: 
«Лицо, рука, речь, время». Смо-
трим на лицо: при инсульте одна 
половина двигается хуже, чем 
другая. Чтобы проверить, можно 
попросить человека улыбнуться. 
Затем смотрим на руку: человек 
испытывает слабость, не может 
поднять руку либо ногу. Прове-
ряем речь: здесь возможно такое 
нарушение, как невнятность речи, 
«каша во рту». И, наконец, время. 
Если перечисленные признаки, 
произошли внезапно, в течение 
нескольких секунд или минут, это 
говорит об инсульте. Единствен-
ное правильное решение в такой 
ситуации - незамедлительный 
вызов «скорой помощи».

В 2012 году перенесла 
3-й инсульт. лечилась в 
областной больнице, за-

тем мне дали направление 
в санаторий «озеро Чусов-

ское». хотелось бы 
ещё раз пройти там 
курс реабилитации. 
êак можно получить 
бесплатную путёвку 
вновь? ïравда ли, 
что бесплатно туда 
направляют только 
из областной боль-
ницы?

- К сожалению, путёвку 
на реабилитацию в сана-
торий «Озеро Чусовское» 
выдают один раз, после 
проведения курса лече-
ния от перенесённого 
инсульта. Но можно по-
лучить путёвку в другие 
профильные санатории 
и центры реабилитации 
инвалидов, где проводят 
восстановительные ме-

роприятия больным с инсульта-
ми. Следует для этого обратиться 
в Фонд социального страхования 
по месту жительства.

я живу в åкатеринбурге, 
в районе êольцово. ñлы-
шала, что акция «оста-

нови инсульт!» проходит 
в семи медицинских цен-
трах. ãде они находятся? В 
каком из них я могу пройти 
обследование в рамках 
акции, чтобы это было не-
далеко от дома?

- В Екатеринбурге обследо-
ваться можно во всех районах, в 
городах и районах области дей-
ствуют 11 специализированных 
ММЦ (межмуниципальных меди-
цинских центров). Узнать о том, 
где находится ближайший к вам 
центр, можно по телефону: (343) 
371-15-45. Также обследования 
в рамках акции проводятся в 
Свердловском областном цен-
тре медицинской профилактики 
по адресу: г. Екатеринбург, ул. 
Карла Либкнехта, 8Б. 

ММЦ для лечения неврологи-
ческих заболеваний открыты во 
всех крупных городах Свердлов-
ской области  — Екатеринбурге, 
Каменске-Уральском, Перво-
уральске, Нижнем Тагиле и дру-
гих. Работают в них высококва-
лифицированные врачи, кроме 

того, в них налажена постоянная 
консультативная связь с регио-
нальным сосудистым центром. 
Если нужно оказать экстренную 
высокотехнологичную помощь, 
больного из ММЦ перевозят 
в региональный сосудистый 
центр. Кроме того, специали-
сты центра выезжают в города 
области для консультации или 
операции на месте. 

Внучке 14 лет. В по-
следнее время почти 
ежедневно жалуется по 

утрам на головную боль и 
тошноту. èногда даже про-
пускает уроки. Äевочка 
резко вытянулась в росте в 
последнее время. ê какому 
врачу нужно обратиться с 
такими симптомами? Что 
это может быть?

- Советуем обязательно об-
ратиться к детскому неврологу. 
Это могут быть как нарушения 
системы кровообращения, так 
и более серьёзные патологии. 
В любом случае, врач должен 
увидеть пациента, прежде чем 
ставить ему диагноз.

êакова роль наслед-
ственности в возникно-
вении инсульта? В родне 

были случаи заболевания, 
сама – гипертоник, сер-
дечник…

- Наследственность - это 
принципиальный фактор ри-
ска, но повлиять на него мы 
не можем. Есть и другие «не-
управляемые» факторы риска 
- это возраст и пол. Мужчины 
чаще подвержены инсультам, 
нежели женщины. Хотя инсульт 
и помолодел, но для мужчин 
по-прежнему риск возрастает 
после 50 лет, для женщин - 
после 60 лет. Им необходимо 
контролировать уровень арте-
риального давления, оно должно 
быть менее 140 миллиметров 
ртутного столба, уровень сахара 
в крови и уровень холестерина. 
И вести активный образ жизни, 
хотя бы больше ходить. Лучше, 
если это будет так называемая 
скандинавская ходьба – со спе-

циальными палками в руках. 
Информацию о скандинав-
ской ходьбе можно получить в 
Клубе скандинавской ходьбы 
«Новоход» по телефону: 8-922-
295-39-97. 

лечусь - не знаю от 
чего. Äиагноз не по-
ставлен, хотя направ-

ляли меня к неврологу, а 
вот лекарства назначили. 
ñделали магниторезонанс-
ную томографию, но ничего 
толком не объяснили. ñей-
час отнимается левая нога, 
левая рука начинает. êак 
попасть к вам на приём для 
детального обследования?

- Для начала нужно попасть 
к своему неврологу. При не-
обходимости дополнительной 
консультации можно не ехать 
в Екатеринбург, а получить ее 
по системе телемедицинской 
связи. И только в случае неот-
ложной или не решаемой на 
местном уровне ситуации паци-

ента направляют на консультацию 
или лечение в ближайший меж-
муниципальный медцентр или в 
областные медицинские центры. 

ó отца несколько лет назад 
был инсульт. ïоследствия: 
ходит с палочкой, «приво-

лакивает» ногу. очень боит-
ся повторного инсульта. êак 
его можно предупредить?
- Нужно постоянно наблю-

даться у врача. Вести правиль-
ный образ жизни. Существуют 
пять обязательных правил. Пер-
вое - выполнять все рекомен-
дации лечащего врача. Второе 
– постоянно контролировать 
артериальное давление. Третье - 
поддерживать свою физическую 
активность. Ходить ему лучше 
не с одной палочкой, а с двумя, 
по сути, это та же самая скан-
динавская ходьба. Четвёртое 
- уменьшить потребление соли. 
Пятое - отказаться от вредных 
привычек, если они есть.

- В 2012 году у меня был 
гипертонический криз, 
а в 2013 году инсульт. 

ñейчас очень болит спина, 
отказывают ноги. Врачи 
меня толком не лечат, даже 
капельницы не ставят…
- Вероятно, это не инсульт. Вам 

лучше проконсультироваться у 
другого специалиста - вертебро-
лога. Главное, следует понять, что 
проблемы со здоровьем копились 
годами, быстро разрешить их 
не получится. А с некоторыми 
из них, возможно, не получится 
справиться вообще, можно бу-
дет только облегчать состояние. 
Кроме того, капельницы - давно 
уже не основной метод лече-
ния, сейчас есть большой выбор 
лекарственных препаратов в 
виде таблеток, которые имеют не 
меньшую результативность, чем 
капельницы. Если вы сомневае-
тесь в эффективности лечения, 
то можете получить необходимые 
консультации либо в ближайшем 
ММЦ, либо в областной клиниче-
ской больнице № 1. 

- ïосле активных физи-
ческих нагрузок, напри-
мер, я недавно провела 

несколько часов на кухне 
– занималась заготовка-
ми, начинается приступ: 
головокружение, тошнота, 
шум в голове, поднимает-
ся давление. Мне 64 года. 
êакие методы лечения и 
профилактики эффективны 
в таком случае?

- Для начала нужно решать 
вопросы с давлением, так как 
описываемые симптомы очень 
похожи на гипертонический 
криз. Нужно регулярно измерять 
своё артериальное давление, 
заносить наблюдения в свое-
образный дневничок, потом с 
этими наблюдениями подойти 
к своему врачу–терапевту. С 
учетом возраста, вам можно по-
рекомендовать прием препара-
тов, снижающих свёртываемость 
крови. Также вам показана анти-
холестериновая диета и приём 
лекарств, снижающих уровень 
холестерина. И, если состояние 
ухудшается, необходимы обяза-
тельная консультация у лечащего 
врача и приём лекарств, улучша-
ющих мозговое кровообраще-
ние. Дозу и конкретный препарат 
назначит только наблюдающий 
вас врач. Ну, и соблюдать режим 
труда и отдыха: на кухне можно, 
скажем, закатать не 15 банок, а 
две, а потом отдохнуть.

ó меня гипертония, са-
харный диабет, мне 65 
лет. На фоне лечения 
пульс стойко держится 

в районе 80–90 ударов в 
минуту. Что мне делать, как 
снижать этот пульс, сердце 
ведь работает на износ?

- В Екатеринбурге, в област-
ном центре медпрофилактики 
на улице Карла Либкнехта, 8Б, 
вас могут проконсультировать 
по этому поводу. Это абсолютно 
бесплатно. Записаться можно по 
телефону: (343) 371-15-45.

Жителям других городов и 
районов области следует об-
ращаться в центры здоровья 
при районных поликлинических 
отделениях и в них пройти не-
обходимые обследования. Тоже 
бесплатно. Необходимо про-
верить состояние сосудов. А 
вообще при сахарном диабете, 
гипертонии и в указанном воз-
расте такой пульс практически 
нормален, специально его не 
нужно снижать. Никакие лекар-
ства нельзя применять без на-
значения врача!

Закончилась «горячая 
линия», но борьба за 

здоровье жителей обла-
сти не закончилась. ñпро-
сите себя: «à всё ли я сде-
лал, чтобы предупредить 
инсульт?» è если честно 
ответили себе, что нет, 
срочно начинайте зани-
маться собой. Äля начала 
пройдите обследование 
по поводу риска возник-
новения этого серьезного 
заболевания. òелефоны и 
адреса мы вам назвали. 
ðедакция желает всем 
крепкого здоровья.

Андрей Сальников
Фото автора

Ваше здоровье – в ваших руках.
Помните об этом

?

?

?

?

?

?

?

?

?
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Установлены
новые виды госпошлин

Прокуратура выступила
в защиту прав лиц престарелого возраста

Ежемесячная денежная компенсация 
семьям военнослужащих, 
признанных безвестно 
отсутствующими или умершими

Сообщение о торгах
Организатор торгов – конкурсный управляющий ооо «Винная 

группа «àвгуст» (ИНН 6659149684, timchishinao@mail.ru, далее - 
Должник), объявляет о принятии заявок в форме публичного пред-
ложения на эл. торг. площадке ОАО «Российский аукционный дом» 
(www.lot-online.ru, далее-ЭП), предмет торгов- з/у с/х назначения в 
êраснодарском крае, òемрюкский р-н (4 лота). Прием заявок с 
09.11.2014 г. до 15:00 (время моск.) 17.01.2015 г. Цена лотов в период 
с 09.11.2014 по 18.11.2014 равна начальной цене публичной про-
дажи и составляет: 1) 2 136 672 руб.; 2) 1 328 242 руб.; 3) 3 382 904 
руб.; 4) 4 006 077 руб. При отсутствии заявки на участие в продаже в 
установленный графиком снижения цены срок (с предложением по 
цене не ниже действующей цены в период подачи заявки), действуют 
условия снижения цены (график снижения-на ЭП): с 19.11.2014, по 
истечении 10 календ. дней, цена лотов снижается в следующем по-
рядке: Лот № 1: на 356 113 руб., Лот № 2 на 221 373 руб., Лот № 3 на 
563 817 руб., Лот № 4 на 667 679 руб. от начальной цены публичной 
продажи. Окончание приема заявок-с даты определения победителя 
торгов (протокол на ЭП). Для участия в торгах претендент обязан 
внести задаток (20% от начальной цены публичной продажи соот-
ветствующего лота) не позднее даты подачи заявки. Победитель 
торгов - лицо, первым подавшее заявку и перечислившее задаток на 
р/с 40702810224030000427, открытый в Ф-л ОАО «УРАЛСИБ» г. Ека-
теринбург (к/с 30101810600000000996, БИК 046568996, получатель: 
ООО «Винная группа «Август». Перечень документов, необходимых 
для участия в торгах, порядок заключения и оплаты д-ра купли-про-
дажи, подробный состав лотов (см. в договоре о задатке) – на ЭП. 
Ознакомл. с лотами - в теч. срока приема заявок, по предварит. записи 
8 (904)5439128, timchishinao@mail.ru.

Федеральным  законом  
от 22.10.2014 N 312-ФЗ  
внесены изменения в 
главу 25.3 части второй 
Налогового кодекса 
Российской Федерации в 
соответствии с которыми  
госпошлина будет 
взиматься:
• за государственную реги-

страцию ипотеки, включая внесе-
ние в ЕГРП записи об ипотеке как 
обременении прав на недвижимое 
имущество (для физических лиц - 
1 000 рублей, для организаций - 4 
000 рублей);
• за внесение изменений в за-

писи ЕГРП в связи с соглашением 
об изменении или о расторжении 
договора об ипотеке (для фи-
зических лиц - 200 рублей, для 
организаций - 600 рублей);
• за внесение в документы, со-

держащиеся в регистрационном 

досье на зарегистрированный 
ветеринарный препарат, измене-
ний, не требующих проведения 
экспертизы, - 2 600 рублей;
•за принятие предварительных 

решений по классификации това-
ров по единой Товарной номен-
клатуре внешнеэкономической 
деятельности Таможенного союза 
- 5 000 рублей.

Кроме того, предусмотрена 
отмена госпошлины за государ-
ственную регистрацию основного 
технологического оборудования 
для производства этилового спир-
та или алкогольной продукции и 
госпошлины за переоформление 
свидетельства о государственной 
аккредитации образовательного 
учреждения в связи с установле-
нием для них иного государствен-
ного статуса.

Закон предусматривает  изме-
нение размера госпошлин:
• за выдачу свидетельства о 

признании иностранного образо-

вания или иностранной квалифи-
кации (с 4000 до 6 500 рублей);
• за выдачу свидетельства о 

государственной аккредитации 
образовательной деятельно-
сти (теперь 100 000 рублей за 
каждую включенную в свиде-
тельство о государственной ак-
кредитации укрупненную группу 
специальностей и направлений 
подготовки);
• за внесение изменений в 

документы, содержащиеся в ре-
гистрационном досье на вете-
ринарный препарат, требующих 
проведения экспертизы (с 50 000 
до 70 000 рублей).

Закон вступает в силу по ис-
течении одного месяца со дня его 
официального опубликования, 
кроме отдельных положений, 
вступающих в силу с 1 января 
2015 года (но не ранее чем по 
истечении одного месяца со дня 
официального опубликования).

С 1 января 2016 
года членам семьи 
военнослужащего, 
признанного безвестно 
отсутствующими или 
объявленного умершим, 
будет выплачиваться 
ежемесячная денежная 
компенсация.

Федеральным  законом  
от 22.10.2014 N 310-ФЗ 

внесены изменения в статью 3 
Федерального закона «О денеж-
ном довольствии военнослужа-
щих и предоставлении им от-
дельных выплат» в соответствии 
с которыми, с 1 января 2016 года 
членам семьи военнослужащего, 
признанного безвестно отсут-
ствующими или объявленного 
умершим, будет выплачиваться 

ежемесячная денежная компен-
сация.

Компенсация выплачивается 
членам семей тех военнослужа-
щих или граждан, призванных 
на военные сборы, которые 
пропали без вести при испол-
нении ими обязанностей воен-
ной службы и в установленном 
порядке признаны безвестно 
отсутствующими или объявлены 
умершими. Категории лиц, чле-
ны семей которых имеют право 
на получение компенсации, 
определяются Правительством 
РФ.

Размер компенсации рас-
считывается путем деления на 
количество членов семьи суммы 
ежемесячной денежной компен-
сации, установленной для инва-
лида I группы вследствие военной 
травмы (14 000 рублей).

Первого октября 
2014 года вступило в 
силу Постановление 
Правительства 
Российской Федерации 
от 22.09.2014 № 967 «О 
внесении изменения 
в Правила оказания 
услуг по реализации 
туристского продукта».

В соответствии с данным По-
становлением Правитель-

ства Российской Федерации с 1 
октября 2014 г. туроператоры и 
турагенты обязаны выдавать ту-
ристам документы, необходимые 
для заграничной поездки, в любом 
случае не позднее чем за сутки до 
ее начала. Гражданин выезжая за 
пределы Российской Федерации 

имеет право получить необходи-
мые документы (билеты, оригинал 
договора и др.) от туроператоров 
и турагентов не позднее суток до 
начала поездки.

В действовавшей до 1 октября 
2014 г. редакции п. 19 Правил 
оказания услуг по реализации 
туристского продукта, утвержден-
ных Постановлением Правитель-
ства Российской Федерации от 
18.07.2007 № 452, установлено, что 
документы, необходимые для по-
ездки (как в пределах Российской 
Федерации, так и за границу), мог-
ли быть переданы туристу позднее 
чем за 24 часов до ее начала, но 
только в случае его согласия.

 За несоблюдение законода-
тельства о туристской деятельно-
сти туроператор (турагент) несет 
ответственность на основании 
гл. 25 ГК РФ за нарушение обяза-

тельств. Кроме того, туроперато-
ры (турагенты), предоставившие 
туристу документы менее чем за 
24 часа до начала загранпоездки, 
могут быть привлечены к адми-
нистративной ответственности, 
предусмотренной ч. 1 ст. 14.4 КоАП 
Российской Федерации (оказание 
населению услуг, которые не от-
вечают требованиям нормативных 
правовых актов, устанавливающих 
соответствующие правила).

Кроме того, постановлени-
ем Правительства Российской 
Федерации уточнен перечень 
документов, которые должны 
предоставляться туристу для за-
граничной поездки. В частности, 
прямо указано, что туристу дол-
жен быть выдан билет до пункта 
назначения и обратно либо по 
маршруту, предусмотренному в 
договоре.

Прокуратурой Ленинского 
района г. Екатеринбурга,  
во исполнение 
поручения прокуратуры 
Свердловской 
области, осуществлена 
комплексная выездная 
проверка пансионата для 
престарелых и инвалидов, 
расположенного по 
адресу: г. Екатеринбурга, 
пер. Федорова, д.21.

Установлено, что общая пло-
щадь пансионата «Надежда» 

составляет 600 кв.м., пансионат 
рассчитан на 50 человек, на мо-
мент проведения проверки со-
держится 26 человек.

Проведенной проверкой вы-
явлены нарушения требований 
пожарной безопасности: дымовые 

пожарные извещатели находятся 
в неисправном состоянии, допу-
скается складирование различных 
горючих материалов, ширина и 
высота проступей лестничной 
клетки здания не соответствует 
нормативным требованиям, а 1,2,3 
этажи здания пансионата «На-
дежда» не оборудованы вторыми 
эвакуационными выходами.

Проверка также показала, 
что пансионате «Надежда» до-
пускаются грубые нарушения 
санитарно-эпидемиологических 
требований. Так, не проводится 
контроль качества питьевой воды, 
внутренняя  отделка  помещений не 
соответствует  требованиям нор-
мативных документов, помещения 
не оборудованы механической 
приточно-вытяжной вентиляцией, 
системой кондиционирования, не 
проводится дезинфекция, дезин-
секция, дератизация в помещени-

ях пансионата. Кроме того, на всех 
поступающих лиц не представлены 
медицинские карты с выпиской из 
истории болезни, а также сведения 
о результатах обследования на ту-
беркулез в текущем году и резуль-
таты лабораторных исследований 
на инфекционные заболевания. 

По итогам проверки прокура-
турой района в отношении ИП 
Пятиловой Н.Е. возбуждены дела 
об административных правона-
рушениях, предусмотренных ст. 
6.3. (нарушение законодательства 
в сфере обеспечения санитарно-
эпидемиологического благопо-
лучия населения), ст. 20.4. (на-
рушение требований пожарной 
безопасности, совершенные в 
условиях противопожарного ре-
жима) КоАП РФ, санкция которых 
предусматривает возможность 
приостановления деятельности 
организации. Материалы на-

правлены на рассмотрение по 
подведомственности.

Кроме того, прокуратурой рай-
она в суд направлены исковые 
заявления о возложении на ИП 
Пятилову Н.Е. обязанностей устра-
нить нарушения санитарно-эпиде-

миологического законодательства 
и законодательства о пожарной 
безопасности.

А.В. Гоголевский, прокурор 
Ленинского района 

г. Екатеринбурга старший
советник юстиции

Права потребителей,
путешествующих за границу
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Правительство вводит
новые ограничения
на работу мигрантов
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Ãаçета «Äåïóòàòñêèé êðóã» 
Ó÷ðåäèòåëü ÎÎÎ «ÈÑÒÎÊÈ». Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà Мèíèñòåðñòâîм Рîññèйñкîй Фåäåðàцèè пî äåëàм пå÷àòè, òåëåðàäèîâåщàíèя è ñðåäñòâ мàññîâых кîммуíèкàцèй Óðàëüñкîå 

îкðужíîå мåжðåãèîíàëüíîå òåððèòîðèàëüíîå упðàâëåíèå. Câ-âî ПÈ № 11-0759. Àäðåñ ðåäàкцèè è èçäàòåëя: 620014, Åкàòåðèíáуðã, уë. Мàðøàëà Æукîâà, 10. Òåëåôîíы: (343) 377-00-47, 
377-00-50, E-mail: mirtanik@mediakrug.ru. Ãëàâíый ðåäàкòîð Ò.Н. Мèðîøíèкîâà. Âåðñòкà Î.Ã. Лîñü. Îòâåòñòâåííый ñåк ðå òàðü Н.À. Äå мè íà. Рåäàкцèя мî жåò íå ðàç äå ëяòü òî÷ ку çðå íèя 

àâ òî ðîâ пуá ëè ку å мых мà òå ðè à ëîâ è íå íå ñåò îò âåò ñòâåí íî ñ òè çà ñî äåð жà íèå ðåк ëàм íых мà òå ðè à ëîâ. Îòпå÷àòàíî â ÎÀÎ «Пåð âî уðàëü ñ кàя òè пîã ðà ôèя» 
ã. Пåðâîуðàëüñк, уë. Èëüè÷à, 26 à. № 67-68 (479-480) пîäпèñàí â пå ÷àòü пî ãðàôèку è ôàкòè÷åñкè â 12:00 31.10.2014 ã. Òè ðàж – 6 500 ýкç. Öåíà – áåñ пëàò íî. Çà кàç №

«День открытых дверей»

Чтобы не заносило

27 сентября и 25 октября в 
Межрайонной ИФНС России №32 по 
Свердловской области состоялся «День 
открытых дверей». 

Налогоплательщики смогли получить 
полноценную консультацию, квитанции 

для уплаты транспортного, земельного на-
логов и налога на имущество физических лиц, 
подключиться к интернет-сервису «Личный ка-
бинет налогоплательщика физического лица», 
который позволяет оплачивать налоги в режиме 
он-лайн и получать актуальную информацию об 
объектах имущества и транспортных средствах, 
о суммах начисленных и уплаченных налоговых 
платежей, о наличии переплат, о задолженности 
по налогам перед бюджетом.

В эти дни сотрудники налоговой службы про-
консультировали налогоплательщиков по раз-
личным вопросам налогообложения. Ответы на 
интересующие их вопросы получили более 500 
граждан. В период проведения акции более 350 
налогоплательщиков подключены к интернет-
сервису «Личный кабинет налогоплательщика 
физического лица». 

Гражданам рассказали об электронных сер-

висах интернет-сайта ФНС России, предложили 
ознакомиться с роликами сайта, подробно 
представляющими новый портал и электронные 
сервисы. 

Граждане, посетившие налоговую инспекцию 
в Дни открытых дверей, остались довольны при-
ёмом и качеством оказанных им услуг. Обратив-
шиеся в этот день налогоплательщики решили 
большинство своих проблем, а инспектора по-
лучили в свой адрес много слов благодарности 
и пожелания как можно чаще проводить такие 
акции. 

Напоминаем, что Дни открытых дверей для 
налогоплательщиков физических лиц прово-
дятся инспекциями два раза в год, в рамках 
декларационной кампании и в рамках кампании 
по информированию о сроке уплаты имуще-
ственных налогов физических лиц. В эти дни на-
логоплательщики могут получить консультации, 
квитанции на уплату имущественных налогов, 
квалифицированную помощь в заполнении 
налоговой декларации о доходах, оформлении 
налоговых вычетов по НДФЛ и многое другое. 
Ждем Вас!

Межрайонная ИФНС России №32
по Свердловской области

Дорожные знаки уходят в прошлое. 
На российских дорогах введут 
«плавающий» скоростной режим, 
который будет зависеть от погоды. 
Практически все федеральные трассы 
скоро оборудуют специальными 
электронными табло, где и можно 
будет узнать о максимальной 
скорости.

Если сейчас в любую погоду можно разо-
гнаться на автобане до 110 километров 

в час, то в скором времени в туман, ливень и 
снегопад за такую скорость будут штрафо-
вать. Пока точно еще не выработаны скорост-
ные режимы для каждой «погоды». Но уже 
обсуждается вопрос разработки и утверждения 
предельной скорости в зависимости от погодных 
условий и дорожной обстановки.

Между тем традиционные знаки ограничения 
скорости менять в зависимости от видимости и 
осадков никто не собирается. А вот табло, с ме-
няющимся по погоде знаком, постепенно будут 
устанавливать на всех без исключения трассах.

Информацию для табло будут брать с так на-
зываемых метеопостов. Сегодня на федеральных 
дорогах 645 станций автоматизированной систе-
мы метеообеспечения и 855 систем видеонаблю-
дения. Они объединены в одну сеть. 

Сейчас дорожники, совместно с ГИБДД, вво-
дят ограничения на движение фур и рейсовых ав-
тобусов в непогоду. Через социальные сети, СМИ 
и на своем сайте агентство предупреждает об 
ожидаемых неблагоприятных погодных условиях. 
Но пока водители, рискуя замерзнуть в сугробе, 
не реагируют на предупреждения об ухудшении 
дорожной обстановки.

«Дорога это объект с двусторонним движени-
ем. Если дорожники готовятся к неблагоприятным 
условиям или к зиме, я прошу вас делать то же 
самое. Своевременно заменить резину, жидкости 
и сделать техосмотр. И тогда нам всем вместе 
будет безопасно, удобно передвигаться по всем 
дорогам, не только федеральным», - призвал во-
дителей Старовойт.

«Что касается законодательных инициатив 
по применению зимних шин, то это практиче-
ски решенный вопрос. А вот обязать водителей 
на сложных рельефных участках - например, 
в горах - одевать цепи противоскольжения, 
пока в этом вопросе с депутатами мы не наш-
ли консенсуса, - сказал Старовойт. - И решили 
двигаться поступательно, начать хотя бы с при-
менения зимней резины. Хотя мы уже встре-
чаем на трассах Кавказа, Северного Кавказа, 
Якутии, где есть сложные участки движения, 

водителей, которые надевают цепи на колеса».
В любом случае за трассами дорожники сле-

дить не отказываются. И в этом году впервые за 
20 лет в новой истории России содержание и 
ремонт федеральных автодорог идет в полном 
объеме. В этом году примерно 200 миллиардов 
рублей из всего бюджета Росавтодора уйдет на 
ремонт и содержание федеральных трасс. Из 
них 15 миллиардов предназначено на зимнее 
содержание. А вот часть прокладки новых дорог 
переносится на другие годы. 

Если финансирование будет продолжаться в 
данном режиме, то Росавтодор, как полагают в 
службе, за пять лет сможет осуществить полное 
«перевооружение» автодорог. Для этого активно 
будут использованы инновации. Старовойт пред-
ставил впечатляющую динамику инновационных 
внедрений при строительстве и обслуживании 
дорог. В 2012 году было внедрено 50 инноваций, в 
2013 году - уже 260, а в 2014 году - 600. Одним из 
таких решений руководитель Росавтодора назвал 
нанесение дорожной разметки термопластиком. 
По его словам, такую разметку лучше видно на 
дороге и она держится целый год. Кроме того, 
специалисты компании начали применять эмуль-
сию со щебнем при поверхностной обработке 
дорожного полотна, что позволяет продлить срок 
его службы на 3 года.

Помимо этого, глава ведомства добавил, что 
для освещения новых пешеходных переходов, 
на некоторых участках федеральных автотрасс 
применяются альтернативные источники энергии: 
ветрогенераторы и солнечные батареи. А почти 
весь парк задействованной в дорожном строи-
тельстве и обслуживании автотехники снабжен 
системой GPS, и в случае возникновения проблем 
через Ситуационный центр Росавтодора в Москве 
можно переходить на ручное управление.

Татьяна Шадрина 
Фото: Сергей Михеев

Одним из инициаторов соот-
ветствующего постановления 
выступило Министерство труда 
и социальной защиты. В пресс-
службе ведомства «Извести-
ям» подтверди-
ли намерения 
правительства 
и разъяснили, 
п о ч е м у  б ы л о 
принято реше-
ние пойти на 
такой шаг.

— По мне-
нию Минтруда, 
установление 
д о п у с т и м о й 
доли иностран-
ных работников 
будет способ-
ствовать при-
оритетному трудоустройству 
российских граждан в этих от-
раслях, защите национального 
рынка труда, а также стимули-
рованию внутренней трудовой 
миграции, — отметили в пресс-
службе ведомства.

По состоянию на конец 2013 
года, по официальным данным 
ФМС, количество мигрантов в 
стране составляло порядка 11 
млн человек, и значительная 
часть из них приходится на Мо-
скву. Официально зарегистри-
рованных приезжих, занятых 
трудовой или коммерческой 
деятельностью, в общей слож-
ности 3,4 млн, из которых 2,9 млн 
работают по найму. 

Член комитета Госдумы по 
аграрным вопросам Светлана 
Максимова пояснила «Извести-
ям», что на сегодняшний день 
даже большие аграрные холдин-
ги активно пользуются услугами 
иностранной рабочей силы.

— На село никто особо и 
не хочет идти работать, и как 
раз иностранные граждане на 
сегодняшний день и спасают, 
особенно на таких грязных ра-
ботах, как уборка или сортировка 
картофеля, овощей и так далее. 
Иностранную рабочую силу ис-
пользуют не только в малом, но 
и большом бизнесе. Некоторые 
агрохолдинги даже строят обще-
жития для того, чтобы такие 
работники в них проживали, а 
некоторые приезжают целыми 
семьями. Если сократить поток 
иностранных граждан, то, я ду-
маю, нашим сельхозпроизводи-
телям будет сложно, — отметила 
Светлана Максимова.

В строительстве и на транс-
порте в правительстве пред-
лагают установить лимит ино-
странцев в размере 50% общей 
численности работников этих 
сфер в субъекте. Обосновыва-
ется это также необходимостью 
повышения производительности 
труда и трудоустройства рос-
сийских граждан, в том числе 
с переездом в другие субъекты 
России. Согласно данным Рос-
стата, из числа выезжающих на 

поиски заработка граждан РФ 
24% заняты в строительстве, 
а 12% переезжающих в другие 
города работают в сфере транс-
порта и связи, что является до-
статочно большим показателем. 
Предполагается, что за счет 

ограничения количества ино-
странцев этот процент будет 
увеличиваться.

— В правительстве есть по-
нимание того, что нужно предо-
ставлять больше возможностей 
гражданам России, которые 
испытывают проблемы с трудо-
устройством, в том числе имея 
в виду, что сегодня большая ми-
грация идет из Украины в связи 
с понятными событиями. Если 
смотреть по отраслям, то нужно 
очень аккуратно подходить к 
сельскому хозяйству, потому что 
далеко не все граждане готовы 
трудиться на черновых работах. 
То же самое относится и к стро-
ительству. Сейчас подобные 
ниши заняты исключительно ми-
грантами. На мой взгляд, в этой 
ситуации нужно дать больше 
автономности регионам, чтобы 
они сами устанавливали квоты, 
связанные с реальным положе-
нием вещей, потому что везде 
ситуация разная, — считает ис-
полнительный вице-президент 
Российского союза промыш-
ленников и предпринимателей 
Александр Мурычев.

Согласно предложениям Ми-
нистерства промышленности 
и торговли, предлагается со-
хранить действующие нормы 
допустимой численности ино-
странных работников в сфере 
розничной торговли алкоголем 
и табаком (15% общей числен-
ности работников субъекта). От-
носительно торговли на рынках и 
вне магазинов ведомством пред-
лагается сохранение показателя 
в 0% численности иностранных 
работников. Причиной запрета 
на работу иностранцев на рынках 
является сокращение количества 
розничных рынков и торговых 
мест и преобразование рынков в 
ярмарки и торговые центры. Со-
гласно статистике Росстата, по 
состоянию на 1 июля 2014 года 
количество торговых мест на 
рынках составило 403,5 тыс. по 
России. Для сравнения: анало-
гичный показатель на 1 июля 2013 
года составлял 471,1 тыс. мест.

Павел Панов, «Иçвестия»


